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Comunicado Núm. 316/2022 
 

APERTURA Y DIÁLOGO EN LA IMPLEMENTACIÓN DE LA ESTRATEGIA “ME 
MUEVO SEGUR@ EN MI MOTO”, GARANTIZA EL GOBIERNO DE TOLUCA 

 
 Participan agrupaciones de motociclistas, repartidores, representantes 

empresariales, autoridades estatales, municipales y auxiliares de la capital 

 Coinciden en la importancia de regularizar este sector, fomentar la capacitación y 
promover el uso del equipo de seguridad y protección 
 

Toluca, Estado de México, 12 de julio de 2022.- Para la administración que 
encabeza el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, la 
apertura y el diálogo con los diversos sectores de la sociedad son las bases de cada 
una de las acciones que emprende, sostuvo durante la segunda mesa de trabajo 
del Foro “Me Muevo Segur@ con mi Monto” el secretario del Ayuntamiento, Marco 
Antonio Sandoval González. 
 
La instrumentación de este tipo de espacios, dijo, hacen posible el intercambio de 
puntos de vista y opiniones, así como recabar propuestas que en conjunto hagan 
posible hacer frente y abatir los índices de inseguridad, toda vez que es compromiso 
de la autoridad local garantizar tanto la seguridad vial como la seguridad pública. 
 
Tras agradecer la participación de los 238 asistentes a este foro, que sin duda 
alguna fortalecen la gobernanza en el municipio, refrendó la voluntad del gobierno 
municipal para llevar a cabo las mesas de trabajo donde las decisiones y acuerdos 
que en ellas se tomen sean resultado del consenso y la inclusión. 
 
En su oportunidad, Martín Suárez Barrera, director de Gobierno, Región Toluca, 
reconoció la importancia de contar con la presencia de aquellos a quienes definió 
como los protagonistas de la movilidad real: los motociclistas, a quienes ofreció 
alcanzar consensos que se traduzcan en soluciones, políticas públicas y acciones 
concretas e inmediatas, porque en la implementación del programa “no hay 
decisiones tomadas”. 
 
Por su parte Isis Embriz Jiménez, directora de Desarrollo Tecnológico, al dar a 
conocer la relatoría del foro ratificó que cada una de las expresiones vertidas será 
considerada por el gobierno municipal de Toluca para la elaboración y puesta en 
marcha del programa. 
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Explicó que los temas a ser abordados en las mesas de diálogo son: implementar 
un padrón de motociclistas, regular el mercado de motocicletas y emplacamiento de 
las mismas, integrar este tipo de unidades a la dinámica de la ciudad, capacitación 
para el uso y manejo de un vehículo de dos ruedas, impulsar campañas de respeto 
mutuo entre conductores, inducir una unidad especializada contra el robo de 
motocicletas, contar con una red digital de emergencia y hacer obligatorio el uso del 
equipo de protección. 
 
Previo a la clausura del foro, Leopoldo Reyes Pavón, director de Seguridad y 
Protección, invitó a las agrupaciones de motociclistas a sumarse a la estrategia que 
se ha diseñado para recuperar la paz y tranquilidad de los habitantes de la capital, 
a través de acciones concretas y trabajo conjunto de sociedad civil y autoridades. 
 
Como ponentes en esta segunda sesión hicieron uso de la palabra Mario Vázquez 
de la Torre, delegado en la capital de la Cruz Roja Mexicana; Carlos Andrés Moreno 
Cuevas, presidente de la Asociación de Relaciones Industriales de Toluca 
(ARITAC), y José Guadalupe Becerril Pedraza, coordinador regional Valle de Bravo 
de la Secretaría de Seguridad. 
 


